



lectura

El vicio de los pinceles

Antonio Díaz hace honor a la condición de Pintor de la Ciudad y permanece frente al lienzo a sus 80 años

»8



variada

Hacedores de sonrisas

Un grupo de reclusos convierte la noche en luz y da vida a juguetes para niños espirituanos

»4



deporte

Roberto Hernández sigue en talla

El lanzador espirituario recupera la confianza en su brazo luego de su desempeño en la Sub-23

»7



Más de 400 planteles de la provincia están listos para recibir a los educandos. /Foto: Vicente Brito

Vuelve la alegría a las aulas

Alrededor de 72 000 estudiantes de todos los niveles educativos de la provincia retornarán a las escuelas este 5 de septiembre para continuar el período lectivo 2021-2022

Greidy Mejía Cárdenas

Después de disfrutar del período de vacaciones, tal como lo acordó el Ministerio de Educación, los más de 72 000 estudiantes de Sancti Spíritus de los diferentes niveles educativos volverán a las aulas este 5 de septiembre para continuar el curso escolar 2021-2022.

Para ello, las 447 escuelas de la provincia están listas para recibir a los educandos, quienes asumirán una etapa cargada de adecuaciones curriculares, que llegaron tras la pandemia y persiguen que cada alumno venza los objetivos del grado.

En declaraciones a *Escambray* Juan Jiménez Quintero, asesor del director provincial de Educación, explicó que la docencia se mantendrá hasta el 30 de octubre, fecha en la que iniciarán las evaluaciones finales, extraordinarios y revalorizaciones, período que se extenderá hasta el 18 de noviembre.

“Una vez concluido el presente curso habrá una semana de receso, del 21 al 26 de noviembre, en aras de ajustar todos los detalles para comenzar el período lectivo 2022-2023 el 28 de ese propio mes”, señaló el funcionario.

Asimismo, aseguró que durante los meses de julio y agosto el sector no dejó de realizar acciones de reparación y manteni-

miento en diversos planteles, sobre todo de los municipios de Sancti Spíritus y Trinidad, con el propósito de mejorar la infraestructura de los centros e incentivar la motivación de los estudiantes.

“Hay algunos grupos y grados de estos territorios que el 5 de septiembre retomarán el curso en locales de otras instituciones educacionales y entidades de la zona, pues las acciones de reparación no han concluido en ellas. Por su parte, en estas vacaciones seis escuelas lograron cambiar la categoría de Regular y Mal, y se prevé que en diciembre lo hayan hecho otras 20. No obstante, todavía 51 están en ejecución”, subrayó.

Jiménez Quintero puntualizó que las principales labores que se han realizado en dichos centros apuntan hacia el cambio de carpintería, de la red eléctrica e hidrosanitaria, así como la pintura general.

De igual forma, aseveró que desde este 29 de agosto los docentes y directivos de cada instalación ultiman los preparativos para concluir con éxito el actual curso y recibir sin contratiempos el 2022-2023.

El propio Quintero constató que, a pesar de la contingencia energética que vive el país y las lógicas limitaciones económicas, el gremio tiene el compromiso de mantener los resultados satisfactorios del proceso docente-educativo bajo el principio de la creatividad.

Sancti Spíritus despide el verano

A pesar de la difícil situación que enfrentó el territorio en los meses de julio y agosto, los espirituanos disfrutaron de diversas propuestas recreativas



Xiomara Alsina Martínez

Este ha sido un verano duro, con muchas complejidades y limitaciones, pero los espirituanos tuvieron a su alcance variadas propuestas recreativas, que fueron adecuándose a las condiciones de cada lugar; así trascendió en la Comisión Provincial de Recreación, que dio a conocer además la amplia gama de actividades organizadas para el cierre de la etapa estival este fin de semana en Sancti Spíritus.

Los amantes de la música cubana podrán disfrutar el sábado en la noche, en la Plaza Cultural de Los Olivos, de un concierto de La Original de Manzanillo, agrupación que se presentará en la tarde del propio día en Guasimal.

Durante todo el fin de semana, en las áreas del centro histórico se estará desarrollando la Feria de los Güijes, que comprende un amplio programa dirigido a todas las edades.

Entre las opciones de esparcimiento organizadas

para sábado y domingo figuran, también, las dedicadas específicamente a los niños, a cargo de técnicos e instructores del Inder y Cultura, y tendrán como escenario los parques, plazas, barrios y comunidades de todos los municipios.

Como parte de las ofertas recreativas se dará conclusión a los cursos de verano, a los eventos deportivos como el minifútbol de la sala techada de Cabaiguán y en este propio municipio se organizó una megafiesta en la calle Valle, entre otras propuestas. En tanto, estarán activas las diferentes unidades del sector del Turismo con un cierre provincial, en el caso de la cadena Islazul, en San José del Lago, en Mayajigua, mientras que el Campismo Popular escogió para dar conclusión al período estival la instalación La Hormiga, de Fomento.

Yaguajay anuncia la actuación de la Disco Joya en la comunidad de Venegas, la agrupación La Década en el cabaré Caguanes, de la cabecera municipal, y la Feria de los Artesanos. Taguasco

anuncia la final del evento de fútbol este sábado, una gran actividad en la comunidad de Gómez Toro, la Peña de Emilito el domingo en Siguaney y matiné en el Club de Zaza del Medio.

Jatibonico desandarará varias comunidades con la actividad Veraneando, organizó una gran feria agropecuaria para el domingo y variadas propuestas recreativas para el área de baño creada en el central Uruguay. La Sierpe cerrará el verano 2022 con ofertas de esparcimiento en San Carlos, Mapos, El Jíbaro y Las Nuevas, así como un evento de rodeo en la pista de la cabecera municipal. Por su parte, Trinidad escogió la comunidad de Casilda para el fin de esta etapa estival con un amplio programa recreativo y cultural.

Osbel Lorenzo, miembro del Buró Provincial del Partido, transmitió un reconocimiento a los integrantes de la Cruzada Teatral Por los caminos del Che, que animó el verano en 128 comunidades, con un cierre de lujo en la zona del Entronque de Guasimal.



Variadas actividades recreativas tuvieron lugar en la provincia. /Foto: Cortesía del Inder